

Meeting mit den ganz Großen: KiJuPa im Landtag

Am Donnerstag, dem 30.08.2012 fand eine Fahrt nach Schwerin statt. Im Bus, der um 8:15 Uhr vom ZOB-Wismar startete, saßen neben Rentnern und Berufstätigen auch 5 Mitglieder des Kinder- und Jugendparlaments der Hansestadt Wismar. Die Einladung in den Landtag unseres schönen Bundeslandes kam vom Landtagsabgeordneten Tilo Gundlack (SPD).

Nach einer kurzen Busfahrt kam die Gruppe in Schwerin an und ging in Richtung Schloss. Im Schloss angekommen startete ein Vortrag über die demokratischen Prozesse des Landtages.

Nach dem Vortrag ging es in den Plenarsaal, zur Plenarsitzung, die mit großem Interesse verfolgt wurde. Es war für die Abgeordneten des KiJuPa sehr interessant zu sehen, wie bekannte Politiker ihre Arbeit verrichten.



Noch vor dem Ende haben die Mitglieder des KiJuPa der Hansestadt Wismar die Sitzung verlassen und sich im Beratungsraum der SPD-Fraktion zusammengefunden. Dort trafen sie Herrn Tilo Gundlack zu einer Fragerunde. Selbst während der Mittagspause wurde die Zeit

genutzt, um Fragen zu stellen. Wir hatten unter anderem eine anregende Diskussion über den Blockunterricht.

Der Tag war eine sehr interessante Erfahrung für die Abgeordneten des KiJuPa, da man einen kurzen Einblick in die große Politik bekam.